
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2472 号 
 

2020.7～2021.6 
会   長 岩本洋子 
副 会 長 小川佳伸 
幹   事 宮田幹二 
雑誌･広報･会報委員長 

吉川秀樹 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 

第 2889 回例会 

創立 1959 年 6 月 16 日 

 

 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

令和 2 年 7 月 7 日 

2020～21 年度 
国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

(Rotary Opens Opportunities) 
RC 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内    
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30 分より  

事   務   局：10 時～16 時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： www .s un -i ne t. or .j p/ ~j tr c2 6 6 0 /  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

☆会長の時間☆ 
 
「自己紹介など」 

2020-21 年度 会長 岩本洋子 

私は昭和２７年、鳥取県米子市生まれです。父も母も米子市や大山（だいせん）の麓の村の人間です

から、江戸時代なら私も米子市で生まれて、働いて、そこで死んだと思うのですが、昭和の高度成長期

に産経新聞の地方採用記者であった父が大阪本社に転勤になり、一家で大阪に出て来ました。 

大阪で住む所を探した父は、日本で一番最初にできた鉄筋コンクリート造の公団住宅、堺市の金岡団

地に完成と同時に入居しました。昭和３１年のことです。サラリーマンの月給が２万円という時代に公

団住宅の家賃が５０００円とかで、たいそう高価な家賃であったようです。大企業のサラリーマンがた

くさん住む団地でした。 

堺市育ちですから、高校は大阪府立三国丘高校で、大学は大阪大学法学部です。三国丘と言えば、こ

の豊中ロータリークラブででは都井先生が私の 1年先輩です。 

大阪大学の先輩・後輩は豊中ロータリークラブでは沢山おられます。豊中ロータリーに入会させて頂

いたのは、畑田先生と松尾さんが紹介者で、平成２７年９月。つい５年前で、新参者です。今年一年、

どうか宜しくお願い致します。 

  

 

                           

     

 

 本 日 （ 7 月  7 日 ） の プ ロ グ ラ ム  
 

「 新 年 度 運 営 方 針 」  
 
会  長   岩 本  洋 子  
副 会 長   小 川  佳 伸  
幹  事   宮 田  幹 二  
 
～ 第 1 回 定 例 理 事 会 ～  

 

次 回 （ 7 月 1 4 日 ） の プ ロ グ ラ ム  
 

「 新 年 度 運 営 方 針 」  

職 業 奉 仕 委 員 長  矢 口 正 登  

社 会 奉 仕 委 員 長  原  和 永  

国 際 奉 仕 委 員 長  武 枝 敏 之  

青少年奉仕委員長 都 井 正 剛  

 



例 会 出 席 報 告☆ 

       

     第2888回 
第2885回 

在宅例会 

例 会 日   6月23日 5月 12日 

① 会員数 A 38 37 

  （内出席免除者） 6 6 

② 出席義務者数  32 31 

③ 出席義務者出席数 22 31 

④ 出席免除者出席数  4 6 

⑤ メイクアップ数    0 

⑥ 出席義務者欠席数  10 0 

出席率 % 72.22% 100.00% 

出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 

○幹 事 報 告○ 

 

・国際ロータリー第 2660地区より 

「2020年7月～9月クラブ例会ビジター受け入れ一覧表」

が届きました。 

「国際奉仕委員会 アンケートのご依頼」が届きました。 

「ガバナー月信 2020－21年度 7月号」が届きました。 

「2020-21年ガバナー公式訪問に関する書類とお願い」 

 が届きました。 

・〈公財〉米山梅吉記念館より 

「クラブ寄付の領収書」が届きました。 

 
✑ 掲 示 板 ✑ 
 

・2020－21年度第 1回定例理事会 

日  時：7月 7日（火）    例会終了後 

場  所：ホテルアイボリー   例会場前 

 

※7月 21日（火）は例会変更のため休会です。 

 

・新会員歓迎納涼会 

 日  時：8月 1日（土）    18：00～ 

 場  所：ベルクラシック空港 

      大阪府池田市空港 1丁目 12−8 

      TEL：06-6857-1200 

 ※8月 18日（火）は定款により休会です。 

・情報集会 

 日  時：8月 20日（木）  8月 22日（土） 

 場  所：大阪国際空港「宙の間」 

・クラブ青少年奉仕合同委員長会議 

 日  時：8月 22日（土）  午後から 

 場  所：大阪 YMCA会館 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎副幹事・副 SAA当番◎ 
7 月副幹事        奈須 正典 会員 
7 月副 SAA       横田 広司 会員 

☆7月受付当番☆ 
チーフ：森本博明会員 
7 月 7 日    田中正一会員、南原 淳会員 
7 月 14 日   豊島了雄会員、松本拓郎会員  

 6月 23日のニコニコ箱報告  

・結婚記念日祝いをいただいて    小寺会員 

・家内の誕生日祝いをいただいて    小寺会員 

・創立記念日おめでとうございます。 

 小寺、都井、眞下、篠原、志水、宮田、吉川 

                  各会員 

・一年間ありがとうございました。 

 米田、矢野、松山各会員 

・会長・副会長・幹事の皆様ご苦労様でした。 

             武枝、谷野各会員 

・一年間、例会進行にご協力ありがとうござい 

ました。            村司会員 

・職業奉仕にご協力ありがとうございました。 

                 奈須会員 

・国際奉仕にご協力ありがとうございました。 

                 横田会員 

・松本悟会員にお世話になりました。松山会員 

・松本拓朗会員にマスクの件でお世話になりま 

した。             小寺会員 

 

 ニコニコクイズ結果発表  

 

   優  勝： 奈須 正典 会員 

   二  位： 小川 佳伸 会員 

   三  位： 吉川 秀樹 会員 

   四  位： 横田 広司 会員 

   五  位： 木村 正治 会員 
  

おめでとうございます！ 

 

    
 

〇新旧理事役員懇親会〇 

 6月 27日（土）に開催いたしました新旧理事役

員懇親会にご参加の皆様、ありがとうございまし

た。前年度の理事役員の皆様、お疲れ様でござい

ました。今年度の理事役員の皆様、よろしくお願

いいたします。 

2019-20年度 会長 松山辰男 

2020-21年度 会長 岩本洋子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6月 23日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

会 長：松山 辰男 

 

2019〜2020年度の国際ロータリー会長テーマは ROTARY CONNECTS THE WORLD（ロータ

リーは世界をつなぐ）で、地区ガバナーのスローガンは STAND BY YOU（あなたと共に）で、ど

ちらも奉仕活動のみならず、親睦活動を強調した年度のはずでしたが、この度の新型コロナウイル

スの世界中への拡散により、4 ヶ月もの間親睦行事が全て中止になりました。ここ数年間の地区の

重点目標は、会員増強、会員基盤の強化であり、親睦活動が最も重要な部分であると思われていま

す。豊中ロータリークラブとしては、やむを得ない事情での退会 4 人でしたが、3 人が引き継ぎ入

会いただき、眞下先生が新しい勤務先で再入会いただいたことで、結局 6 人の入会をいただいたこ

とになり、会員数 38人、純増 2名という、高いハードルをクリアできました。村司悠峰名誉会員が

ご逝去（8月 12日）になりました。昨年の国際ロータリー規定審議会で、世界的に首長の入会を認

めることが決まり、早速豊中市長に入会の打診をいたしましたが、公選される首長にはやはり無理

で、実現しませんでした。次年度においても、会員増強は最重点課題であろうと思われます。 

 今年度の行事は、例年に準じて予定通り実施して参りました。時系列で回顧します。 

新会員歓迎納涼会（7月 27日、千里阪急ホテル） 

情報集会（8月 22日、24日、みな川） 

秋の親睦ゴルフ（9月 23日、茨木国際ゴルフ倶楽部、懇親会：がんこ石橋苑） 

豊中南ロータリークラブの公開例会（10月 11日、カンボジア・クメール舞踊団） 

秋の RYLA（11月 2〜4日、サントリー箕面トレーニングセンター） 

職場見学と秋の家族会（11月 14日、大阪国際空港リニューアル工事見学、懇親会：ペッパーミル） 

大阪大学理学研究科外国人留学生懇親パーティー（11月 29日、大阪大学豊中キャンパス CO-OP） 

地区大会（12月 13、14日、大阪国際会議場） 

年末家族会（12月 21日、ホテル阪急エキスポパーク） 

新年互礼会（1月 11日、千里阪急ホテル） 

教育フォーラム（1月 25日、かやの間） 

トーク in さくら（2月 6日、大阪国際空港ビル宙の間） 

豊中南ロータリークラブと合同例会（3月 3日、ベルクラシック空港） 

この後は 3月 10日の通常例会を最後に、通常例会 8回、春の家族会、春の親睦ゴルフ、地区の行

事、IM１組ロータリーデー、春の RYLA、全ての会議や研修会、MARK MALONEY会長のもと、

ホノルルで開かれる予定の国際大会など全てが順次中止となり、6 月から、条件付きの変則的な例

会をなんとか開催してまいりました。 

親睦活動に障害があった中でも、奉仕活動はほぼ計画通り実施され、先週各委員長よりご報告が

あった通りですが、国際ロータリーから今回新型コロナウイルスに対応して、ロータリークラブと

して何らかの活動をする要請もあり、社会奉仕活動として不足しているマスクなど医療材料を市立

豊中病院に寄贈致しました。国際奉仕はタイ・シーロムロータリークラブとの新しいグローバル補

助金事業が予定より早くスタートしました。青少年奉仕は豊中ロータリークラブの看板事業と思い

ますが、今年も米山奨学生が配属され、豊中 RC 奨学生は、一部は地区補助金を受け、支給額を減

らして 2 名採用を続けています。豊中ロータリークラブ独自の事業として評価されている教育フォ

ーラム、出前授業もほぼ予定通り実施されました。 

  

 

 

 

 7月のお祝い  

 

・ホームクラブ皆出席 

 松山辰男会員 

・皆出席 

 福盛康友会員          4年 

  小川佳伸会員          3年 

・ご夫人誕生日 

 松本拓朗会員 美鈴夫人  7.19 

 

 

 

 

・入会記念日 

  横田広司会員      H. 6. 7.12 

   松山辰男会員      H.13. 7. 3 

   北村公一会員      H.15.7. 1 

   松尾宗好会員      H.15. 7. 1 

   宮田幹二会員      H.25. 7.16 

   

 
 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1594088799/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWlsYWIuanAvc296YWkvZGV0YWlsLzI1NzE4Lw--/RS=^ADBJQQ1adcR4U7PK5zsln8Gwe2wM4w-;_ylt=A2RCD07eiwJfeGQA0QeU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6月 23日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

                       副会長：矢野 昭 

 

 副会長の仕事といたしましては、松山会長の補佐役として一年間務めさせていただきました。特に 3

月よりコロナウイルスの影響で非常事態宣言が発令され、5月まで例会を休会せざるをえなくなりまし

た。その間の対応は会長、幹事により円滑に処理され、私の出る幕はなかったように思います。そのこ

とに関しましては、大変申し訳なく思います。 

 クラブ奉仕活動といたしましては、8月に国際ロータリー第 2660地区クラブ奉仕・拡大増強委員長

の藤井眞澄様にお越しいただき、会員増強活動に関しての卓話をしていただきました。 

 親睦活動といたしましては親睦の集まりにはできるだけ多くのご家族にご参加いただけるような企画

を工夫いたしましたが、春の家族会は残念ながらコロナ禍での実施は不可能となり、楽しみにしていた

だいておりましたご家族、共に企画、運営を考えていただきました親睦委員の方々には申し訳なく思い

ます。 

 会員増強におきましては会員の皆様の努力により当初の目標でありました 2 名の純増は達成されま

した。 

 この一年の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

✑6月 23日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

幹 事：米田 眞 

 

上半期においては 6月前年度の行事である創立 60周年記念式典後のタイからのお客様の歓迎に追わ

れました。又、6月入会の南川様が一ヶ月で退会されることになりその処理などで出だしから相当忙しい

日々が続きました。更に今期は事務局の就業規則の変更および改正手続きなどに 2～3 ｹ月を要しました。

下半期に入って少しは落ち着きを取り戻しましたが豊中南 RCの事務局員の問題騒動に巻き込まれバタバ

タが続きました。 

それが解決されたとたんに新型コロナウイルスの世界的感染流行が発生してロータリークラブもかつてな

い大変な状況におかれ、当豊中ロータリークラブも 2 ｹ月間、例会の休会を余儀なくされました。今期を締め

くくる間もなく来期を迎えなければならなくなりました、来期は何事もなく今までのようなロータリー生活が送

れる事を願っております。 

 

12 月の地区大会で、豊中ロータリークラブは、武枝年度の RI 会長賞（ゴールド賞）の受賞の栄誉

に浴しました。今年も課題の会員増強、純増 2の目標を辛うじて達成できて、RI会長賞に内定してお

ります。新型コロナウイルスのために大きな穴の開いた年度になってしまいました。 

このような時こそロータリークラブの活動するチャンスがあるとして、次年度に引き継がれようとし

ています。この１年間に会員の皆さま一人ひとりから賜りましたお力に感謝申し上げ、次年度、岩本

会長にも変わらぬお力添えをお願い申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 


